
令和6年4月26日（金）9時54分 ～ 11時03分
全員協議会室
七田　満男　議長
中村　聡、土屋克之、西尾雄次、磯貝幸博、川口正己、生田勇人、恩道
正博、北川悦子、夷藤　満、清水文雄、中川　達、南　守雄
（なし）
（なし）
（報道機関）
川口 町長、上出 副町長、桐山 教育長、松井 総務部長、北野 総務部担当部
長、助田 町民福祉部長、中川 町民福祉担当部長、上前 都市整備部長、宮本
都市整備部担当部長、重島 消防長、上出 教育部長、山田 総務課長、北 財政
課長
堀川 議会事務局長、川端 事務局次長兼参事、中村 書記

（１）各常任委員会委員長報告
・ 4月23日に開催された、総務産業建設常任委員会並びに文教福祉常任委員

会について、各委員長より報告。
国土交通省より提出された「液状化被害地域の復旧計画検討資料」につ
いて説明。

【委員】
復興計画の事業推進時期が遅い。みなし仮設住宅の入居期限は2年しかな
い。

【説明員】
仮設住宅の入居期限の延長は国・県に要望していきたい。

【委員】
仮設住宅の入居期限後のことを心配している。被災者が安心できる復興プラ
ンを早急に示すべき。

【説明員】
復興住宅の建設について、県と協議し、復興計画にも反映していきたい。
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【委員】
梅雨時、冬の降雪期に向けての対応を。

【説明員】
県道の危険個所の早期復旧を県に要請する。町内土木業者とも協議したい。

【委員】
県義援金の配分が能登地区に偏向している。町としてどう対処したか。

【説明員】
知事に抗議をした。2次配分以降で検討すると聞いている。今後も要望して
いく。

（２）請願に対する処理の経過と結果の報告の請求について
・ 請願第2号「土地の借地料の免除を求める請願」に対する町の処理の経過

と結果の報告について、町より説明。

（３）その他
・ 5月会議、6月会議の日程案について説明。

（以上）
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